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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO EXTRAORDINARIA D.E LA 
FACULTAD DEL DEPORTE, CELEBRADA EL DÍA 31 DE 
MARZO DE 2014 

En la Universidad Pablo de Olavide, a las 10:00 horas del día 31 de Marzo de 
2014, bajo la presidencia de D. Antonio Femández Martínez como Decano de la 
Facultad, se reúne en segunda convocatoria al no haber existido quórum en la primera, 
la Junta de Facultad de la Facultad del Deporte, con el siguiente orden del día: 

l. Aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Facultad Ordinaria del día 21 de 
febrero de 2014. 

2. Informe del Sr. Decano. 
3. Ratificación si procede, de los acuerdos adoptados en la reunión de la comisión 

Académica del28 de Marzo de 2014 
4. Ratificación si procede, de los acuerdos adoptados en la reunión de la comisión 

Económica del17 de Marzo de 201.4 
5. Aprobación, si procede, del plan estratégico de la Facultad del Deporte 2014-16 
6. Aprobación, si procede, de los horarios para el curso 14115 
7. Actualización, si procede, de la Comisión Delegada de la Junta para la 

elaboración del Reglamento de Funcionamiento de la Facultad del Deporte. 
8. Ruegos y preguntas. 

ASISTENTES: 

SECTOR PROFESORES PERMANENTES: 
ANTONIO FERNÁNDEZ MARTÍNEZ; WAN LEÓN PRADOS; ALBERTO 
NUVIALA NUVIALA; ALFREDO SANTALLA HERNÁNDEZ; JAVIER 
GÁLVEZ GONZÁLEZ; ELENA HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, JOSÉ 
NARANJO ORELLANA, 

SECTOR PROFESORES NO PERMANENTES: 

LUIS SUÁREZ MORENO-ARRONES 

SECTOR ALUMNOS: 

JAVIER CASAS LÓPEZ; ALEJANDRO REY BRENES· JORGE TORRES 
' ' ' SANCHEZ; CARLOS GOMEZ TIMENEZ 

SECTORPAS: 
PABLO MARRO YO JIMÉNEZ 



Excusan su asistencia: 

AFRICA CALVO LLUCH; DIEGO MUNGUÍA IZQUIERDO; PABLO 
FLORÍA MARTÍN; JUAN JOSÉ GONZÁLEZ BADILLO; 

ORDEN DEL DÍA: 

l. Aprobación, si procede, del Acta de la Junta de Facultad Ordinaria del día 21 de 

febrero de 2014. 

Se aprueba por asentimiento. 

2. Informe del Sr. Decano. 
En primer lugar, el Sr. Decano da la bienvenida al nuevo cargo de Secretario de 
la Facultad del Deporte, provisto por la Universidad tal y como viene recogido 
en los estatutos de la misma. El cargo es ocupado por el profesor D. Javier 

Gálvez González 
A continuación, el Sr Decano informa que se va a desarrollar en la UPO una 
normativa encaminada a controlar los estudios de grado, y de la cual aparecerá 
la figura de un coordinador de los estudios de grado en cada centro. 
También informa de que se ha recibido la adscripción a la Facultad del Deporte 
del Laboratorio de Fisioterapia. Hay una propuesta de redistribución de espacios 
de laboratorios, de forma que en el espacio del polideportivo en la 1 a planta se 
ubicará un laboratorio para las asignaturas relacionadas con la Gestión 
Deportiva; El laboratorio de Actividad Física y Salud se ubicará en el hasta 
ahora Laboratorio de Fisioterapia; en el hasta Laboratorio de A.F. y Salud se 
ubicará el Laboratorio de Análisis de la Motricidad Humana. 
Asimismo, el Sr. Decano informa de que el Sr. Rector ha dado prioridad al 
acondicionamiento de la pista de Atletismo y su entorno, así como a la 
instalación de focos de iluminación en el Rocódromo. 
Otra información hacer referencia que tras las gestiones oportunas, el 
Vicerrectorado de Planificación Docente y Profesorado se hará cargo de los 
costes fijos de mantenimiento del Laboratorio de Fisiología del Ejercicio Físico. 
También informa el Sr Decano que en esta semana tiene lugar las Jornadas de 
Empleo en la UPO, en las que se han incluido las tradicionales jornadas de 
salidas profesionales que ha organizado la Facultad del Deporte en los últimos 
años. Igualmente se informa que se va a celebrar en la UPO las jornadas de la 
Asamblea Nacional de Estudiantes de Ciencias de la Actividad Física y el 
Deporte (ANECAFYDE) durante los días 2 y 3 de Abril. 

3. Ratificación si procede, de los acuerdos adoptados en la reunión de la comisión 
Académica del28 de Marzo de 2014 



Se aprueba por asentimiento las dos propuestas tratadas, una referente a unificar 
los grupos los dos grupos de EPD de tarde en uno solo para la asignatura 
Actividad Física, Deporte y Recreación, y otra referente a la participación de 
alumnos en actividades fuera de la UPO (una acampada y un raid de aventura) 

4. Ratificación si procede, de los acuerdos adoptados en la reunión de la comisión 
Económica dell7 de Marzo de 2014 

Se aprueba por asentimiento. 

5. Aprobación, si procede, del plan estratégico de la Facultad del Deporte 2014-16 

El Sr. Decano informa que tras la exposición pública del Proyecto de Plan 
Estratégico de la Facultad, se han recibido algunas alegaciones. Unas han sido 
sobre aspectos formales en la redacción de dicho plan, y otras (del profesor 
Floría y del profesor Naranjo) sobre algunos aspectos más técnicos, sobre todo 
en las acciones e indicadores relacionados con la Investigación. Tras un pequeño 
debate, se procede a redactar de forma un poco diferente algunas de las acciones 
recogidas en el Plan Estratégico. 

Se aprueba por asentimiento. 

6. Aprobación, si procede, de los horarios para el curso 14/15 

El Sr. Vicedecano de Ordenación Académica expone algunos pequeños cambios 
habido en algún curso tras la reunión sobre horarios mantenida con alumnos y 
profesores. 
El alumno D. Carlos Gómez, pregunta por qué a diferencia de cursos anteriores 
ahora hay una línea fija en horario de tarde. El Sr. Decano explica que se debe al 
cambio que se va implantar en la Universidad respecto a la matriculación de los 
alumnos. 

Se aprueba por asentimiento 

7. Actualización, si procede, de la Comisión Delegada de la Junta para la 
elaboración del Reglamento de Funcionamiento de la Facultad del Deporte. 

Al tomar posesión como Secretario de la Facultad del Deporte el profesor 
Gálvez, y por tanto pasa automáticamente a formar parte de la Comisión 
Delegada, deja vacante su plaza en dicha comisión por el sector de profesorado. 
Ningún profesor muestra su intención de formar parte de ella. 
El Sr. Decano propone que forme parte de dicha comisión, con voz pero sin 
voto, un representante del Comisionado para el Centro de Investigación en 
Rendimiento de la Actividad Física y Deportiva. 

8. Ruegos y preguntas. 

No hay 



Se levanta la sesión a las 11 :40 h sin más ternas que tratar. 

Fdo.: Javier Gálvez Gonz 

Secretario de la Facultad del Deporte 

Fdo.: Antonio Fernández Martínez 

Decano Facultad del De arte 


